

Nandina "Nandina Domestica"

Arbre persistant / Bonsaï d'extérieur



Pour bien m'épanouir,
j'ai besoin :



Taille

Taillez-moi en mars-avril, après la chute de mes baies, pour garder une belle forme dense et buissonnante. Si certaines de mes tiges sont abîmées par le froid, coupez-les pour stimuler ma régénération. Si le froid m'a trop marqué, rabattez-moi au sol : je repousserai avec vigueur !



Fertilisation

- J'ai besoin d'un engrais tous les 2 mois environ, du printemps jusqu'à l'automne pour me garder en pleine forme.
- Dans ma pépinière je suis fertilisé avec un mélange organique et chimique universel type engrais à tomate (NPK 12 12 17).



Particularités

- Je suis un arbuste unique en mon genre. Mon feuillage change de couleur au fil des saisons : rose pourpre au printemps, vert foncé en été et rouge orangé en automne, et pourtant, je garde mes feuilles toute l'année, ce qui me rend spécial.!



Emplacement

- J'aime être à **l'extérieur toute l'année**, dans un endroit ensoleillé où je peux profiter de la lumière et ainsi obtenir mes belles couleurs.
- En plein été, j'apprécie un peu d'ombre.



Arrosage

- J'adore l'eau ! Gardez ma terre bien humide. En été, arrosez-moi tous les jours si besoin et en hiver, plus modérément suivant le temps.
- Assurez-vous que l'eau atteigne bien mes racines en arrosant toute la motte ou en me faisant prendre un bain rapide.
- **Mais attention** : pas d'eau stagnante, sinon mes racines risquent de pourrir.



Rempotage

- Suivant mon rythme et les indications sur l'enveloppe, au printemps (après ma floraison) jusqu'à l'automne et tous les 2/3 ans environ.
- Utilisez un substrat drainant et/ou rétenteur d'eau suivant votre région.

Pour plus d'informations,
scannez ce QR Code pour accéder à nos
différents articles de blog
<https://www.bonsaigalinou.com/fr/blog>



Nandina “*Nandina Domestica*”

Evergreen tree / Outdoor bonsai



To fulfil my potential,
I need:



Pruning

Prune me in March-April, after my berries have fallen, to keep a nice, dense, bushy shape. If some of my stems have been damaged by the cold, cut them back to stimulate regeneration. If the cold has left too much of a mark on me, cut me back to the ground: I'll grow back with vigour!



Fertilisation

- I need to fertilise my plants every 2 months or so, from spring to autumn, to keep them in tip-top shape.
- In my nursery, I'm fertilised with a universal organic and chemical mix of tomato fertiliser (NPK 12 12 17).

For more information,
scan this QR Code to access our various blog
articles

<https://www.bonsaigalinou.com/en/blog>



Special features

- I'm a unique shrub. My foliage changes colour with the seasons: purple-pink in spring, dark green in summer and orange-red in autumn, and yet I keep my leaves all year round, which makes me special!



Location

- I like to be **outdoors all year round**, in a sunny spot where I can take advantage of the light and get my beautiful colours.
- At the height of summer, I appreciate a little shade.



Watering

- I love water! Keep my soil moist. In summer, water me every day if necessary and in winter, more moderately depending on the weather.
- Make sure the water reaches my roots by watering the whole root ball or giving me a quick bath.
- **But be careful** : no standing water, or my roots may rot.



Repotting

- According to my rhythm and the indications on the envelope, in spring (after my flowering) until autumn and every 2/3 years approximately.
- Use a draining and/or water-retaining substrate depending on your region.